

AUSTAUSCH Grosskrotzenburg/Kreuzburg – Valais 2012

Am Samstag, den 14. August 2012 fanden sich am Hanauer Hauptbahnhof 15 Schüler der Kreuzburg zusammen, um die 15 Schweizer Austauschpartner aus dem Wallis willkommen zu heissen. Gegen 14 Uhr war es dann endlich soweit.

Freudestrahlend wurden die Partner begrüsst, die wir bereits im Januar kennenlernen durften, als wir für 14 Tage im Wallis waren und dort auch die jeweilige Schule unseres Austauschpartners besuchten.

Da wir bei uns noch eine Woche lang Ferien hatten, wurden die ersten 7 Tage in jeder Familie individuell gestaltet. Aktivitäten wie Besichtigungen von Frankfurt und anderen Städten, Museumsbesuche, aber auch Shopping-Touren und Kurzurlaube wurden unternommen.

Dem ersten Schultag fieberten unsere Schweizer Freunde ganz im Gegenteil zu uns Deutschen schon seit ihrem ersten Tag entgegen und nach diesem waren die meisten begeistert von der Kreuzburg. Die Freundlichkeit der Lehrer und die herzliche Aufnahme in die Schulgemeinschaft, sowie die Gastfreundlichkeit der einzelnen Familien trugen dazu bei, dass sich die Gäste wohlfühlten und die Zeit in Deutschland genossen.

Auch der gemeinsame Ausflug ins Filmmuseum in Frankfurt, der dank der Unterstützung von Frau Nedela und Frau Kallenbach ermöglicht wurde, war ein voller Erfolg. In Gruppen durften wir eigene Lege- Kurzfilme produzieren und erhielten Einblicke in die Anfangszeit der Kamera und des Filmes.

Wir hatten eine sehr schöne Zeit mit den Partnern und möchten uns bei allen bedanken, die dazu beigetragen haben, neue Freundschaften zu knüpfen und den Schweiz- Austausch zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen!

Im Namen aller Teilnehmer. Julia und Lillija